
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 3年 6月 15日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  原   俊 司    

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １６ 受領日時 6月 15日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 50 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 新型コロナウイルス感染症の対応に （１）高齢者施設従事者等のワクチン接種について 

 ついて  ①居宅系介護サービス事業所の希望調査、時期及び手法につい 

    て 

   ②保健福祉部介護保険課等や地域包括支援センター等の関係 

    者、松山市社会福祉協議会が行っている要介護認定訪問調査 

    などの高齢者と直接接する職員の接種時期と手法について 

  （２）新型コロナウイルス感染症の情報提供について 

   ①公表している基本方針のほかに、どのような事項に配慮している 

    のか。 

   ②公表に至らなかった事業所等の関係者への不安解消の必要性 

    について 

   ③公表に至らなかった事業所等の関係者への配慮事項と、不安 

    解消のために関係者に協力を求めている事項はあるのか。 

   ④民間の自主的な公表についてどのように評価しているのか。 

  （３）PCR検査について 

   ①PCR検査の現状と今後の検査の考え方について 

   ②民間の検査機関の活用について 

   

2 行政サービスのデジタル対応につい （１）本市のオンライン化の現状について 

 て  ①オンライン化により市民はどのように利便性が向上するのか。 

   ②デジタル化に対応できる市民ほど多くのメリットを受けることの 

    考え方を問う。 

   ③対応が困難な市民にどのように支援するのか。 

 



松 山 市 議 会 議 員  原   俊 司    

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

  （２）今後の松山市全体のデジタル化への対応について 

   

3 交通機関における電子決済促進に （１）県庁所在地中核市の現状と本市の交通機関の電子決済につい 

 ついて  て 

   ①鉄道・バス・タクシーの現状について 

   ②交通事業者及び本市の今までの取組について 

  （２）電子決済の促進の必要性と今後の取組について 

   

4 商店街振興策について （１）中央商店街の通行者数、空き店舗率の推移について 

  （２）コロナ下においての需要喚起策について 

  （３）改装中の松山三越について 

   ①市民サービスセンター再開について本市の考えを問う。 

   ②商店街振興の観点から松山三越をどのように認識しているのか。 

  （４）市内中心市街地、商店街で使える地域電子マネー「マチカ」の 

   利用促進策について 

   ①交通事業者との連携などの利用促進策についてどのように考え 

    ているのか。 

   

5 特別支援教育について （１）特別支援教育に関する学校評価について 

   ①質問項目の現状の見直しはどのように改善されたのか。 

   ②学校からの取りまとめ結果及びその評価について 

   ③評価を受けてどのように対応しているのか。 

  （２）本市の GIGA スクール構想における、児童生徒の様々な学習上 

   の困難さに応じた ICT活用の現状と可能性について 

  （３）医療的ケア児の支援について 

   ①地域の学校で医療的ケア児への支援が必要とされる背景及び、 

    本市の学校における医療的ケア児の在籍状況について 

    また、今後の見通しについて 

   ②支援体制整備事業の内容と今後の継続について 

   ③学校における医療的ケアの方法と学校側の支援体制及びハード 

    整備について 

   ④在宅ケアとの連携について 

   

 


